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SECRETARIA DA MULHER, IGUALDADE RACIAL E PESSOA IDOSA 1 

ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA DE SETEMBRO 2 

CONSELHO ESTADUAL DOS DIREITOS DO IDOSO 3 

06/09/2023 CEDI/PR 4 

Ao sexto dia do mês de Setembro do ano de 2023, às 15:36h, em primeira convocação, 5 

em reunião de caráter online, conforme deliberado pela ultima reunião ordinária 6 

extraordinária do CEDI. Foi dado início a Assembléia Extraordinária do Conselho Estadual 7 

dos Direitos do Idoso - CEDI/PR, para a qual os Conselheiros foram previamente 8 

convocados no horário pré-determinado, o Presidente Jorge Nei Neves solicitou em 9 

primeira chamada à apresentação dos Conselheiros presentes: Jorge Nei Neves 10 

(ASFAPIN), Adriana Santos de Oliveira (SEMIPI/CPPI), Adrianis Galdino (CRESS-PR), 11 

Terezinha Corrêa (Associação de Proteção ao Idoso – Ourizona), Aécio Saldanha ( 12 

IAPPESP), João Edison (SETR), José Maia ( SETI), Célia de Jesus (santa Casa), 13 

Jaqueline Inês Koloda Moletta (SEED), Sibeli Camargo (SEFA), Adriane Miró (SESA), 14 

Monica Freitas (ASP) Convidados/Colaboradores: Diego Buligon 1. Abertura: O 15 

Presidente cumprimenta e agradece a participação de todos os conselheiros e 16 

colaboradores presentes para a discussão da LOA , agradece a disponibilidade de todos 17 

os presentes em participar dessa reunião. 2. Lei Orçamentaria Anual ( Loa) Aprovado. A 18 

vice presidente Adriana informa sobre o documento enviado pelo conselheiro Adrianis no 19 

grupo e questiona se os demais tem ciência e se ha alguma consideração a ser feita. 20 

Presidente Jorge questiona se é necessária a leitura deste documento em plenária ou 21 

pode ser dispensada. Conselheiros Aécio Flavio e Terezinha Corrêa dispensam a leitura e 22 

não havendo nenhum manifesto dos demais conselheiros, Presidente Jorge sugere que 23 

sejam dados os próximos encaminhamentos. Vice-presidente Adriana informa que em 24 

conversa com Diretor geral Diego Buligon, foram feitos reajustes no valor, sendo este um 25 

total de 855 mil com uma projeção de como ficaria no fundo, sendo a projeção da fonte 761 26 

que seria o numero da fonte de recursos da SEMIPI,e como os valores ficariam 27 

distribuídos para a política da pessoa idosa. Presidente Jorge cumprimenta o Diretor geral 28 

Diego falando da importância da participação do mesmo para eventuais esclarecimentos 29 

por parte dos conselheiros, caso seja necessário. Diretor Diego agradece as boas vindas e 30 

se coloca a disposição . Vice-presidente Adriana retoma a fala sobre valores de recursos 31 

da fonte 761 fornecidos pelo financeiro, discriminando como foram distribuídos os valores 32 

dentro da secretaria e a programação da diretoria sendo esses; cento e cinquenta mil reais 33 

para transferência a municípios e contribuição sendo cinquenta mil reais para 34 

Coordenação de políticas publicas para a pessoa idosa, cem mil reais para transferência a 35 

instituição privadas sem fim lucrativos sendo trinta e três mil reais para Coordenação de 36 

políticas publicas para a pessoa idosa, cem mil reais para central de viagens e diárias 37 
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sendo trinta e três mil reais para Coordenação de políticas publicas para a pessoa idosa, 38 

setenta mil reais para material de consumo sendo vinte três mil reais para Coordenação de 39 

políticas publicas para a pessoa idosa, cinquenta mil reais para passagens e locomoção - 40 

cartão corporativo sendo dezesseis mil reais para Coordenação de políticas publicas para 41 

a pessoa idosa, cinquenta mil reais para serviços terceirizados pessoa física sendo 42 

dezesseis mil reais para Coordenação de políticas publicas para a pessoa idosa, duzentos 43 

e vinte cinco mil reais para serviços terceirizados pessoa jurídica sendo setenta e cinco mil 44 

reais para Coordenação de políticas publicas para a pessoa idosa, dez mil reais em 45 

obrigações tributarias sendo três mil reais para Coordenação de políticas publicas para a 46 

pessoa idosa, cem mil reais para aquisição de equipamentos e material permanente sendo 47 

trinta e três mil reais para Coordenação de políticas publicas para a pessoa idosa. 48 

Conselheiro Adrianis pede a palavra e parabeniza a forma com que os valores foram 49 

detalhados e apresentados na projeção apresentada pela Vice-Presidente Adriana e 50 

reforça que a LOA é um instrumento de gestão e deve detalhar os recursos para o 51 

financiamento de um política intersetorial, cita também que o tencionamento para se ter 52 

recurso próprio é justamente para dar o ponta pé inicial da responsabilidade estatal e está 53 

se dando um passo muito importante no Cedi criando rubricas orçamentárias e condições 54 

de caminharmos juntos com o FIPAR com recursos oriundos de doação com o estado, 55 

assumindo a sua responsabilidade. Diretor Diego pede a palavra e reforça que a 56 

vinculação de uma secretaria da política da pessoa idosa é uma preocupação também por 57 

parte da secretária Leandre e informa ainda que em breve será feito o anuncio em relação 58 

a um bônus para a secretaria da pessoa idosa anunciado pelo governador, sendo que o 59 

orçamento esta deslocado em relação ao que realmente a secretaria necessita e que a 60 

SEFA esta ciente que os valores serão suplementados para o próximo exercício para 61 

poder desenvolver corretamente as políticas da SEMIPI. Diretor Diego reforça que a pauta 62 

do governo do estado é a priorização da política da pessoa idosa com projetos e 63 

programas que irão beneficiar a população da pessoa idosa. Conselheiro Adrianis lembra 64 

do compromisso que todos devem ter em relação aos direitos para a pessoa idosa do 65 

nosso estado e que de fato, vem sendo alcançadas por uma política que vem desde a 66 

prevenção , proteção e promoção junto com os passos dados pela SEMIPI. Presidente 67 

Jorge agradece as colocações do Diretor Diego e a Vice Presidente Adriana pelos esforços 68 

junto a equipe do financeiro para os ajustes necessários .Presidente Jorge questiona se 69 

algum conselheiro tem alguma pergunta ou esclarecimento a ser feito ao Diretor Diego. 70 

João Edison pede a palavra e coloca se a disposição em nome do conselho para fazer 71 

qualquer petição junto a secretaria de finanças que seja necessária .Presidente Jorge 72 

retoma a palavra reforçando a todos que a política da pessoa idosa não é de 73 

responsabilidade somente da SEMIPI mas sim, de todo um trabalho intersetorial junto com 74 

as demais secretarias que também são corresponsáveis pela promoção de direitos da 75 

pessoa idosa, frisando também a importância do fundo estadual e da necessidade de 76 

alocação de novos fundos, lutando em conjunto para a obtenção de recursos. Diretor 77 
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Diego reforça que o conselho desempenha um papel de parceria dentro de projetos que 78 

ainda serão desenvolvidos. Presidente Jorge sugere o encaminhamento da ciência e 79 

aprovação do que foi apresentado pela equipe da secretaria expedindo uma deliberação 80 

de aprovação nos termos da lei orçamentária anual referente a política da pessoa idosa no 81 

exercício de 2024. Conselheiros aprovam a deliberação no pleno. Presidente Jorge solicita 82 

que a secretária executiva Cristina prepare a deliberação de aprovação para o 83 

encaminhamento necessário para a publicação da lei orçamentária para o exercício de 84 

2024. Vice-Presidente Adriana informa que irá atualizar a lista de município de deliberação 85 

conforme Censo atualizado do percentual de pessoas idosas. Vice-Presidente Adriana 86 

encerra agradecendo o colegiado. Diretor Diego agradece o convite e se coloca a 87 

disposição. 3. Encerramento. Presidente Jorge agradece a presença do Diretor Diego 88 

como gestão, pela participação e de todos os demais conselheiros. A presente ata foi 89 

redigida pela técnica Viviane Allein. 90 


